



FTAPI-Software gewinnt VDE-Award - Auszeichnung für internationale File Transfer Lösung

FTAPI Software gewinnt VDE-Award - Auszeichnung für innovative File Transfer Lösung
Mit den VDE-Awards 2012 zeichnete der VDE am 15. November erneut innovative Ideen auf technisch-naturwissenschaftlichem Gebiet aus. Zu den Gewinnern der Kategorie Wirtschaft zählt dieses Jahr die FTAPI Software GmbH mit Ihrer Managed-File-Transfer-Lösung für hochsicheren geschäftlichen Dateiaustausch.
Der VDE (Verband der Elektrotechnik Elektronik Informationstechnik e.V.) ist eine internationale Expertenplattform, die sich unter anderem der Forschungs- und Nachwuchsförderung sowie dem Wissenstransfer widmet. Für sein Ziel, die Position Deutschlands als einen der international führenden Innovationsstandorte auszubauen, zeichnet der VDE jedes Jahr die besten Leistungen auf technisch-naturwissenschaftlichem Gebiet aus. Das Münchner Unternehmen FTAPI Software sicherte sich mit seiner Software für professionellen geschäftlichen Dateitransfer einen der begehrten Awards.
"Wir gratulieren FTAPI Software ganz herzlich zum Gewinn des VDE Award und freuen uns sehr über die Auszeichnung. Die SCE Gründungsförderung war immer von FTAPIs Geschäftsmodell und dem großen Potential der Idee überzeugt. Die Würdigung durch den Preis zeigt, wie gut sich das Unternehmen entwickelt hat und dass das Produkt FTAPI SecuTransfer erfolgreich am Markt angekommen ist", freut sich Dr. Herbert Gillig, Leiter der Gründungsförderung der Strascheg Center for Entrepreneurship.
Die VDE-Awards werden jährlich in drei Kategorien verliehen um hervorragende Leistungen anzuerkennen, den Nachwuchs zu motivieren und ein Zeichen für die gesellschaftliche Bedeutung von Ingenieuren und ihrer Arbeit zu setzen. Im Bereich "Wirtschaft" für innovative Startups und das Elektrohandwerk, im Bereich "Wissenschaft" für herausragende Hochschulabschlussarbeiten und wissenschaftliche Veröffentlichungen sowie im Bereich "Schule" für das Engagement von Schülerinnen, Schülern und Schulen. Gelungene journalistische Technikdarstellungen werden mit dem Medienpreis Technik ausgezeichnet.
Über FTAPI Software:
Die FTAPI Software GmbH in München entwickelt und vertreibt Software-Systeme für die sichere Übertragung und Speicherung geschäftlicher Dateien. Ihr Produkt FTAPI SecuTransfer basiert auf einer eigenen Technologie, deren Entwicklung durch die Europäische Union und das Bundesministerium für Wirtschaft gefördert wurde. Das 2010 gegründete Unternehmen setzt neue Maßstäbe an Sicherheit und Effizienz bei geschäftlichem Dateiaustausch und bietet im Gegensatz zu den gängigen File Transfer-Lösungen eine tatsächlich durchgängige (Ende-zu-Ende) Verschlüsselung aller Dateien. Neben Mittelständlern aus Fertigungsindustrie, Einzelhandel und IT-Branche zählen auch Tec- und MDax Unternehmen zu den zufriedenen FTAPI-Nutzern.
Kontakt FTAPI:
FTAPI Software GmbH
Tanja Gamperl
Stefan-George-Ring 24
81929 München
Tel.: 089 230 6954 0
pr@ftapi.com
www.ftapi.com
Das Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Das SCE unterstützt Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strascheg Stiftung an der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter www.sce-web.de
Kommunikation
PR:
SCE - Strascheg Center for Entrepreneurship
Dirk Hoppe
Heßstraße 89
80797 München
089-550506-37
dirk.hoppe@sce-web.de


Pressekontakt

SCE

80797 München

Firmenkontakt

SCE

80797 München

Das Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Bildungs- und Forschungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Das SCE unterstützt Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt das SCE zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das SCE ist 2002 als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter www.sce-web.de